

# PECTORAL 'SAN AMBROSIO'

## berano contra Toses Rebeldes Gripas y Catarros.

Producto de los Laboratorios J. G. B.

DIRECTOR PROPIETARIO  
LIO CORREA URIBE  
TELEFONO 2-6-6  
edita en la Tipogra  
"Variedades". Talle  
res propios.

# EL DIARIO

Director encargado RODOLFO CASTRO TORRIJOS

ADMINISTRADOR  
JUAN HURTADO C.

"Rgdo. para curso libre  
de porte en el servicio pos  
tal interior. Licencia N° 98  
de 4 de junio de 1935"

Calle 18, Carreras 6\*-7\*

REPUBLICA DE COLOMBIA

DEPARTAMENTO DE CALDAS

PEREIRA, LUNES 24 DE JUNIO DE 1935

NUMERO 1921

AÑO VII

## espantoso siniestro aéreo en Medellín. Perecen Carlos Gardel, Ernesto Samper y veinte personas mas. Enorme conmoción mundial.

Medellín 24.

A las tres de la tarde, en momentos en que aterrizó el avión de la Saco, chocó con otro de la Scadta, produciéndose un incendio que destruyó los aviones en menos de cinco minutos.

En el avión de la Saco viajaban Carlos Gardel, tres guitarristas y el autor de sus argumentos, se-ñalado Alfredo Lepera. También en ambos aviones iban muchas personalidades del comercio, de la banca y de las industrias nacionales y extranjeras.

La noticia circuló por Medellín como una bomba que sacudió a toda la población, aprovechando todos los vehículos se dirigieron al campo de aterrizaje «Olaya Herrera» en

*cuatro distinguidas damas al borde del sepulcro.- Un disparo imprudente ha podido eliminar esas preciosas. Un agente viajero dispara su pistola. La bala se localiza a veinte centímetros de donde ellas se encontraban.*

Ayer a las tres de la tarde, un agente viajero que había estado en el baile de la cosecha, amaneció de "buen humor" y, al examinar su hermosa pistola, porque "W" fue un disparo y el proyectil se localizó veinte centímetros de distancia del sitio en donde se encontraban cuarenta y cinco damas pereiranas.

El Diputado Palomino Salas, que hacía derroche de dinero con una amiga suya, sufrió un síncope cuando al salir le zumbó por los oídos, pues que ella le recordó el bate de "Palonegro", en donde rubricó con sangre su nombre político.

Lo del disparo no tuvo consecuencias que lamentar, únicamente; pero entre los honorables de La Dorada Ingrumá, se estaba provocando un duelo:

Maese Lafaurié (léase Lafori):  
—No seas bruto. Como se te ocurre disparar!!!

Maese Palomino Salas:  
—Yo no he disparado. Al contrario: soy víctima de los disparos de la niña de Santa Ana de los Caballeros.

El profesor y diputado Botero, no el de "La Calle", sino el de Armenia:

—En dónde está Correa Uribe, Marcoté, el de Tatamá:

—No me preguntes por ese hombre.

Maese Lafaurié (léase Lafori):  
—Un favor amigo: cómo llama la del vestido negro y es peligrosa?

—No tengo idea. Lo que sí le informo, honorable diputado es que muy pronto abrazará el "dulce yugo" con un señor en Vallejo.

—Me iré...

Y se alejó sonriendo el simpático legislador y no se ma-ñaba, pero esta tarde, a tiempo que se despedía de «La niña del Otún», libó en el Savoy un aristocrático wiskey

hizo adiós, con un pañuelo rabuegallo, restos de la Cose-

fracción de segundos.

Actualmente más de veinte mil personas se encuentran llenando el campo y diez cuadras de la carretera que conduce al campo. La policía y el ejército son impotentes para hacer desocupar el campo.

Los médicos empiezan a cooperar retirando con el ejército los muertos y los heridos. El número de muertos es de veinte, conociéndose los siguientes nombres: James Brown, W. Webster, un niño Castillo que era botones en el avión de la Scadta, Rester Wax, Jimmy Swart, Carlos Gardel, Alfredo Lepera, José Aguilar, Guillermo Balbier, Jorge C. Moreno Olano, Gerente del Banco de Bogotá en Honda; José Playas, Celodonio Palacios, Angel Riverón [guitarrista], J. B. Foster, Ernesto Samper Mendoza, Gerente de La Saco, quien pilotaba el avión, Estanislao Zuleta Ferrer, Guillermo Escobar Vélez, Max Pleen, Engler Kaus.

El avión de la Scadta era el trimotor Manizales; el de la Saco, el distinguido con las iniciales S. 31.

Estos aviones estaban colocados a doscientos metros de distancia y nada podía hacer presumir que tendrían inconveniente en el cruce, pero un golpe de viento los lanzó el uno contra el otro, produciéndose la catástrofe.

Los pasajeros han quedado completamente destrozados y carbonizados, casi inconocibles en su totalidad.

Dos de los guitarristas, desarticulados y quemados pero aún con restos de vida ha sido llevados a la Policlínica, pero los médicos dicen que es imposible salvarlos.

En estos momentos, cinco de la tarde, un trimotor que viene de Bogotá trata de aterrizar pero le es imposible por el gentío y por el número de vehículos que hay en el campo. Disparos al aire del ejército y de la policía han sido inútiles para hacer desalojar el campo.

La ciudad de Medellín está prácticamente desocupada pues todos sus habitantes se encuentran en el campo de aterrizaje o en lugares cercanos.

La conmoción es inmensa. Las radiodifusoras se están cruzando noticias y del exterior ya están haciendo desesperadas llamadas.

Las estaciones de Sebectady y de la Argentina han reclamado atención, no pudiendo servirles sino durante instantes porque las ondas se cruzan; así el número de las que llaman a Medellín.

Las funciones vespertinas de los teatros de Panamá y de la Argentina han sido suspendidas anunciando la tragedia e invitando para manifestaciones de dolor.

Los cartelones empiezan a llenar las esquinas de Buenos Aires, de Panamá y de Colón.

Las comunicaciones con las radiodifusoras se están haciendo por medio de expresos en motocicleta porque los teléfonos con el campo han sido destruidos por el gentío que se ha subido a mirar desde sitios más altos los detalles de la tragedia.

Imposible, en esta hora de gigantesca confusión darles más detalles; aquí todos estamos tocados de locura. Más tarde comunicaré mayores detalles.

Medellín 24. — 6 p. m.

El cadáver del comandante del cuerpo de Bomberos, señor Germán López, muerto a las cuatro de la mañana de una operación de apendicitis supurada, no ha podido ser llevado al cementerio porque la plaza está atestada. Los bomberos han tenido que abandonar el cuerpo en la iglesia catedral para prestar sus auxilios a los cientos de casos de heridos y de asfixia que se presentan. Las sirenas de los vehículos ensordecen las calles, las campanas han sido lanzadas a vuelo por el público desesperado que se ha enseñoreado de las torres para mirar desde más alto.

Todas las puertas están cerradas y el alcalde ha tenido que recurrir al nombramiento de Policía Cívica para recoger niños abandonados en medio del gentío.

En este momento la Estación de radio de París, solicita noticias y las retransmite con desesperadas llamadas de S. O. S. (auxilio), al mundo entero.

La estación de Bangkok, en Siam, también retransmite las noticias de Pittsburg.

El acontecimiento es mundial.

CORRESPONSAL.

VIAJERO

En asuntos de negocios si guió para algunas poblaciones del Quindío don Fernando Gutiérrez Robledo, quien llegó ayer de Manizales. A todo saludo y feliz viaje de seamos al señor Gutiérrez.

DE ARMENIA

nos visitó el señor Camilo Restrepo G. corresponsal de «El Tiempo» en aquella ciudad y amigo nuestro. Atentamente saludamos al señor Restrepo.



CARNAVALES

### Suntuosos Carnavales en Quimbaya.

En la ciudad de Quimbaya se celebrarán unos regios carnavales, con motivo de la inauguración de varias obras públicas, en los días 8, 9, 10, 11 y 12 de julio próximo.

LA JUNTA invita a todos los habitantes del país y del departamento de manera muy especial, y en general a todas las personas que, además de los espectáculos propios de esta clase de festajos, quieran concurrir a la gran fiesta cívica que dará un gran realce a esta nueva y floreciente ciudad.

Quimbaya, junio 7 de 1935.

LA JUNTA.



Inodoros, Lavamanos, Bides, Urinarios y lindas combinaciones para cuartos de Baño.

“STANDAR” Distribuidores.

ALFONSO MEJIA M. & Cía.

## DESPUES DEL BAÑO

Una fricción con AGUA DE COLONIA es un gran reactivo para el cuerpo.

BAY-RUM es la loción ideal para el cabello.

### DE VENTA POR:

Almacén de Licores, Enrique Arias A. Carrera 89 Calles 16 y 17.  
Droguería de Jorge Garcés B.  
Marulanda Ramírez.  
Droguería "OTUN".  
Droguería "COLOMBIA"  
Alfonso Mejía M. & Co.  
Francisco y Alfonso Grisales.  
Cuartas Hermanos.  
Estanco Principal y todos los Estancos del Departamento.



## El doctor Luis Jaramillo Montoya, renuncia irrevocablemente la Aduana de Cartagena, por diferencias con la Asamblea

Con fecha diecinueve de los corrientes, el doctor Luis Jaramillo Montoya, ex gobernador del departamento y figura bastante conocida entre nosotros, envió a la Presidencia de la República y al Ministerio de Hacienda el telegrama que corre publicado a continuación y en el que aparecen muy claros los motivos de su renuncia irrevocable.

Dice así:

Cartagena, junio 19 de 1935.

Excelentísimo Presidente República, Ministro Hacienda.

Bogotá.

Reconozco la hidalga manera como Cartagena me abrió sus puertas; la gentil acogida que se me ha dado y el apoyo que todos los elementos sanos me han prestado en el cumplimiento de la difícil labor que me ha confiado el gobierno. Con estos estímulos iba adelantando una labor eficaz que ha quedado paralizada repentinamente por la reacción pública delante del desgraciado suceso ocurrido el trece (13) del presente en el local de la Gendarmería de Aduanas, lamentable suceso que ha dado motivo para que se exteriorice impetuosamente el descontento del pueblo por las actuaciones de la Gendarmería y del Resguardo criticadas sin razón por la prensa local que ha creado un ambiente desfavorable para los elementos del interior que sirven puestos públicos en Bolívar por cuenta



Dr. Luis Jaramillo M.

del gobierno nacional. Esta inconformidad concreta da en proposición aprobada unánimemente por la Honorable Asamblea, es para mí un reclamo al que debo corresponder caballerosamente con la renuncia irrevocable del cargo de administrador de aduana, que someto respetuosamente a la consideración del gobierno.

Mientras me sentí capacitado para prestar al Estado mi colaboración y a este departamento mi decidido concurso por el incremento de su comercio salvándolo de la competencia desleal del contrabando, puedo mantener la fe en mi labor, seguro de que en ella veía el público su propio interés, ya que estaba guiada por el propósito de corregir con mano fuerte el mal evidente del fraude y el de la corruptela

## La historia Anecdótica

Por JULIO VIVES GUERRA

### Vientre por Kilómetros

El Buchón Rojas—como el Pereque Galán, como el Pereque Wills, como Frailejón—forma parte de Bogotá, como la forman la esquina de Arrancaplumas, el capitolio las cariátides del Palacio de Justicia.

No se concibe a Bogotá sin aquellos caballeros y sin estos artículos. El Buchón Rojas se llama Alberto, y puedo asegurar que su apodo de «Buchón», más que apodo, es un hipocondríaco, pues tiene más de bocativo cariñoso que de él, y aseguro también que no

detentadora del fisco.

Revelado el criterio de que el funcionario público debe sacrificar su propio decoro y los intereses del Estado ante la conveniencia de mantener aseada y tranquila la vida social que resalta perturbada con sus actuaciones, estimadas como lesivas de sus permanentes e invulnerables derechos, es del caso sacrificar en el conflicto planteado los mismos intereses particulares, ante los grandes intereses sociales que piden al gobierno la aplicación de otro concepto en que ante la apreciación de las capacidades de los hombres de este departamento lo que constituye una peccación justa a la que por mi parte le abro franco paso.

Servidor,

LUIS JARAMILLO M.

es ninguna calumnia.

Pero la andorga de Alberto Rojas no le impide ser un perfecto caballero de muy buen talento, y una de las personas de más agradable conversación que conozco. Lejos de eso, creo que la esférica panza de Alberto aumenta su ingenio, pues sus chistes, que los tiene a miriadas, giran muchas veces en torno de aquella esfera abdominal.

Nada más ameno que un palique con Alberto Rojas. En mis frecuentes viajes a Chapinero lo busco con anhelo, porque la tediosa travesía me la vuelve corta con sus donaires y salidas. Por cierto que el pasaje de Alberto es motivo a veces de un problema de tránsito, porque el cobrador no sabe si liquidarle un pasaje o uno y medio.

Una noche estaba Alberto de visita en casa de una respetable familia, donde, también de visita, se hallaba una señora, y ésta se quejaba de que, aunque ya eran las diez, no habían ido por ella, no tenía con quien irse y le daba miedo transitar sola de noche.

Alberto que, por su obesidad, es tardo para andar, notó que su ingénita galantería lo obligaba a ofrecerle de conductor de la quejosa dama, y dijo de pronto: Me voy.

—Por qué se va, Alberto?—le preguntaron las niñas que, como es de creer,



—Alejandro, me he dejado el bolso en casa. Sube a buscarlo y date prisa, que llega el tren y solo para dos minutos.

estaban muy contentas con la visita.

—Porque estoy muy enfermo—contestó Alberto.

—Qué tiene? le preguntó a su turno la señora que con sus indirectas quería «levantárselo» de escudero.

Alberto no tenía prevenida ninguna enfermedad para disculpa y como estaba muriéndose de hambre, no sabía qué mal fingir. Se le vino a la mente lo más agrosivo de su individualidad, y disparó, como un escopetazo:

—Me duele el estómago! La dama cuya conducción quería esquivar Alberto,

le leyó en los ojos el pensamiento y lo interrogó burlescamente:

—Y le duele todo el estómago?

—No, señora, un kilómetro!

TIENE SU CALZADO ROJO DAÑADO? INSERVIBLE

Mándelo ahora mismo a la Zapatería «La Fortaleza» de José L. Tirado R. (Chano) Carrera 94 En seguida del Expreso Colombiano La única que reiforma en perfección

## Servicio Telefónico de Manizales

Se pone en conocimiento del público que en el próximo mes de Julio se dará al servicio una excelente línea telefónica entre Manizales, Anserma y Risaralda, incluso la Central Urbana en Anserma, servida con instrumentos de alta eficacia.

En tal forma se establecerán rápidas conexiones telefónicas entre Manizales, Anserma y Kiosucio.

EMPRESA TELEFONICA MUNICIPAL  
— MANIZALES —

## Edmond Zaccour

Cali, Bogotá, Pereira.

### Sucursal de Pereira

Se permite ofrecer a usted el más completo surtido en mercancías extranjeras a precios fuera de competencia. Ventas únicamente por mayor.

Fábrica de dulces "COLOMBINA"

Precios iguales a los demás y calidad insuperable.

Agente para Caldas

SIMON VELASCO.

EDITORIALES

DIA A DIA

Caveant cónsules!!

La escogencia de nombrados que hizo la H. Corte Suprema de Justicia, para integrar el Tribunal de Pereira, nos merecen comentarios que, si no nos dejásemos para después, pecarían por extremos y por extemporáneos e inoficiosos.

Los magistrados liberales elegidos nos obligan a acatamiento y a obediencia, no sólo por lo que ellos significan como prestigio dentro de las filas liberales, sino también por la intervención que de nuestra parte se puso para que las ternas constituyeran una victoria sobre todas las posibilidades de gratas que se cernían sobre nuestro mas alto instituto judicial. En cuanto al otro nombrado, al de Gerardo Arias Mejía, nos propondría una escogencia en día juicioso si no existiera la posibilidad de que él declinara la suya vestida, y la desilusión que nos ocasionó ver que la Corte hacia nulas las esperanzas que tuvimos de que, ahora, apenas ahora, llegará al H. Tribunal Superior alguien que fuese nacido en esta ciudad.

Si Gerardo Arias Mejía hubiera aceptado, nada objetaríamos. Como en el mas señalado, en el que se conjugarian todas las virtudes, las preeminencias, los merecimientos, la sabiduría indispensables para impartir equidad desde ese púlpito merecedor de respetos. Pero su renuncia, la dejación que hace del máximo honor que hay en Pereira, nos faculta para hablar sobre el decaimiento que a Pereira, y a sus hijos, le hizo la Corte Suprema.

Todos esperamos que Luis E. Ochoa Gutierrez sería el magistrado; se hizo digno de ese puesto por la abundancia con que posee y puede dilapidar lo que lo atacan no han podido jamás: sabiduría, rectitud, honorabilidad, distinción, aplomo, juicio, etc. Por que el decaimiento a Ochoa no vino por artes de la suerte ni por el movimiento aleatorio de los pareceres de Bogotá. No. Todos sabemos la causa, la razón, y el motivo; en la Corte está el mas encarnado de los enemigos de la ciudad, y el mas violento y rencoroso de sus rivales.

Influencias que desde Pereira se pusieron para matar nuestros deseos, produjeron la elección de quien no podía, ni quería aceptar. El doctor Arias Mejía, lo dice él en mensaje conocido, había dado ya aviso de un nombramiento recaído en su nombre sería inútil papeleo para prolongar la angustia de los pereiranos. En cambio un correvedile advenedizo hizo la maroma: Eduardo Ochoa debía ser obstaculizado, porque en él entraba al Tribunal un sistema de cosas perjudicial para cierta porción desgraciada del partido de la oposición.

Santa Rosa de Cabal, por conducto de unos de sus hijos repudiados y sacados de su seno, nos hizo una grave ofensa. Cuatro años mas, en el Tribunal Superior, y teniendo Pereira hijos hábiles y capaces, no llegarán a esa altísima posición. Llevamos casi dos lustros: Boyacá, Antioquia, otras ciudades de Caldas, etcétera, han tenido representación en la magistratura. Sólo Pereira por componendas o por una división conservadora entre caballeros y simples bellacos, no han tolerado la presencia de un hijo de la urbe nuestra, en ese cuerpo. Qué pasa?. Entregamos a la meditación serena de nuestros coterráneos el trágico interrogante: qué sigue?. Marinilla? Rios Hoyos, intrigante y político que negocia con el estado y tiene interés por lo que pueda ofrecer

le en dinero la policia partidista? Hasta cuando vamos por este camino?. Qué nos corresponde ahora? Eleuterio Serna en la Corte suprema no oyó el clamoreo que le llegó de la gente decente en solicitud de un nombre que es bandera de gloria... puso oído a las muecas que le hizo cierto mediquillo radiodifusor que

le vetaba el nombre limpio. El pretexto del nombre Arias Mejía, claro varón en la ciudad, sirvió de mampara a la pugna conservadora, para derrotar a Ochoa Gutierrez, el mas merecedor de consideraciones entre los conservadores de Pereira, y el hijo que primero se adelantó a conseguirle lustre a la ciudad en los difíciles ajetreos de la sabiduría y del espíritu.

DESDE LA BARRA

Eduardo Mejía J.

-VI-

En Manizales—ciudad a la cual representa el señor Mejía en la Duma—aseguran muchas gentes que cierto pseudónimo inquietante, con el cual se firmaron producciones azarosas de política, de ciencias y aún de asuntos de subido color teológico, pertenecía al H. D., a quien le toca hoy este turno. Calumnias o no calumnias, el hecho es que el señor Mejía se deja decir así y no pone cara de contrariedad, cuando sus amigos deslizan con cierta marullita el epíteto mitológico del personaje escandinavo.

Fuera de eso el señor Mejía ha sido Alcalde fugaz de este Municipio capital y eso sí—jefe político de incuestionable prestigio y de los que tienen voz y mando en las deliberaciones del grupo político, a que no solamente pertenece, sino del cual es "cabeza visible en la tierra" como en caso muy parecido dice y asegura la Doctrina Cristiana de R. P. Astete. Y que su jefatura es de esas que traen buenos resultados también lo puede asegurar, quien sepa que el señor Mejía al dejar su curul en la Asamblea de Caldas, irá a ocupar otra en la Cámara, ya que el renglón cedido y entregado al doctor Jorge Luis Vargas en la Convención departamental, fue enérgicamente rechazado por el galeno y ex secretario de Gobierno, quien no convino con que a su lado no figurase el doctor Arias Trujillo, el mismo célebre autor de "En Carre Viva".

Don Eduardo está, pues, próximo a ser padre de la patria, así como hasta ahora ha venido siendo padre del departamento. Y no se crea "que su paternidad" es meramente cuestión de frase hecha o simbólica: Si hay algún ciudadano que tenga una perfecta configuración de padre de familia, de padre legislativo y hasta de padre dominicano, es don Eduardo con su cuerpo obeso, su cabeza agachada, sus ojos diminutos medio escondidos y su eterno tabaco entre la boca, detalle éste que le ha traído otro calificativo, con el cual suelen motejarle, los que no creen que el señor Mejía sea "Odio", sino que sea esa otra "vaina" cuyo nombre por el momento no recordamos.

Su obra en la Asamblea de Caldas hay que considerarla—necesariamente—como obra eficiente. Sus actuaciones definidas en cuestiones de alta monta le han traído la consideración y el respeto, no solo de sus compañeros de legislación, sino de las barras que acostumbraban hacer un respetuoso silencio, cuando don Eduardo saca de "debajo" del pupitre su esférica figura y va levantando la voz a medida que va desenvolviendo su discurso. Pero sería torpeza máxima, no asegurar que el H. Diputado por Manizales hay un elemento conspicuo, un hombre que domina las cuestiones y un correcto ciudadano, que reconoce en justicia los méritos de quien vale. Su célebre discurso para afianzar el voto de aplauso a la obra del actual gobierno departamental, es un detalle que pinta a lo vivo la entereza de carácter del Diputado Mejía.

Sería innecesario también agregar que don Eduardo es hombre casado y de "vieja data". El que vea a don Eduardo necesariamente tiene que convenir con que con ese cuerpo, ese tabaco y esa paraguas, no puede ser hombre soltero. El casado es una cosa que se le ve al "tipo" por encima. Es como una cierta chambonada que lleva sobre sí a la víctima y que no es capaz de disimularla nadie.

Eso es doloroso confesarlo, pero que vamos a hacer, lo que ya no tenemos remedio.

Lo que dijo el otro: Echar pa delante.

Mr. Jhon

le en dinero la policia partidista?

Hasta cuando vamos por este camino?. Qué nos corresponde ahora?

Eleuterio Serna en la Corte suprema no oyó el clamoreo que le llegó de la gente decente en solicitud de un nombre que es bandera de gloria... puso oído a las muecas que le hizo cierto mediquillo radiodifusor que

le vetaba el nombre limpio. El pretexto del nombre Arias Mejía, claro varón en la ciudad, sirvió de mampara a la pugna conservadora, para derrotar a Ochoa Gutierrez, el mas merecedor de consideraciones entre los conservadores de Pereira, y el hijo que primero se adelantó a conseguirle lustre a la ciudad en los difíciles ajetreos de la sabiduría y del espíritu.

Dame de lo tuyo...

La Succión del Banco de Colombia en Armenia, acaba de recibir del arquitecto Mauricio Ramelli, el magnífico edificio que para el funcionamiento de sus oficinas se empezó hace siete meses y que hoy adorna a la ciudad quindiana como obra arquitectónica, a la vez que representa la retribución de la entidad bancaria al vecindario que la acoge y la da motivos de lucro pecuniario.

Nuestra voz es de congratulación para la ciudad hermana del Quindío, porque adquiere un monumento más de embellecimiento y un detalle de saliencia en el concierto de las ciudades de Colombia.

Se nos informa que la obra del Banco de Colombia, es hija del especial interés de la clientela que ocupa esa entidad, pues que todos hallaron en los gerentes de esa sucursal una magnífica acogida para recurrir hasta las sedes en demanda del acto retributivo que significa la conclusión del edificio.

Igual petición se ha hecho en Pereira a los Bancos de Colombia y de la República, organizaciones que hace largos años están establecidos entre nosotros con la toleda gitana: sin la raigambre que escribe afectos y señala afán de colaboración por los pueblos que supieron ser acogedores y fructificantes.

Quisiéramos saber por conducto de los señores don Carlos M. Canal y don Emilio Pardo si los bancos de Colombia y de la República si ha dicho algo sobre edificio en Pereira, solicitud tantas veces hecha y en ninguna hora resuelta.

No es así como una impertinente exigencia, sino que recordamos apuntes del viejo refranero: "Dame de lo tuyo, que de lo mío te daré".

Designaciones y renunciaciones

No podemos ser indiferentes a la designación hecha por la Corte Suprema de Justicia, en los tres caballeros que van a componer el Tribunal de Pereira, aun cuando parece que a última hora el doctor Gerardo Arias Mejía, ha insistido en los términos de la renuncia que a su hora y tiempo, hubo de manifestar a ayes Magistrados de la Corte sus amigos.

Hubiera sido nuestro máximo deseo el que el magistrado conservador en nuestro Tribunal, hubiera sido Luis Eduardo Ochoa Gutiérrez, eminente jurisconsulto pereirano, joven de relevantes prendas y de grandes méritos en quien todos vimos—al incluirse su nombre en la ternana—al candidato electo, en medio del entusiasmo y del clamor general, de quienes lo admiran por lo que vale y le respetan por lo que es. No sabemos que circunstancias militaron en la Corte en favor del doctor Arias Mejía, pues aun cuando el distinguido caba

llero es hombre de relevantes condiciones jurídicas y sociales, su manifestación de no aceptar debería haber sido motivo suficiente para que los magistrados de la Corte no insistiesen.

Por lo que toca al nombramiento de los doctores Enrique López de la Pava y Julio Eatsman, ella se lleva toda nuestra mejor admiración, pues aun cuando no tenemos el gusto de conocerlos personalmente, sabemos que se trata de dos notables abogados jóvenes, de respetables antecedentes y de una clara actuación en los sitios en donde la juventud de ambos ha sido colocada como centinela de justicia y de verdad.

"Fierabras" en "El Diario"

Complacidos anunciamos que nuestro misterioso colaborador de otras épocas, el inquietante señor "Fierabras" que se ha especializado en Reportajes Informales medio bufo, medio serio, iniciará nuevamente esta semana su publicación y nos dará tres de ellos, empezando con el que vendrá mañana. "Fierabras" es de viejo conocimiento de los lectores de la prensa pereirana, porque ha trasegado con éxito por las páginas de "El Semanero" y por las de una simpática Revista semanal, que nosotros dirigíamos hace diez años.

Al saludar con todo cariño al colaborador que vuelve, creemos que los lectores de nuestro cotidiano encontrarán agradables platos que servirán de todo su agrado. Lo probaremos mañana cuando "Fierabras" haga su reaparición en estas páginas, que así quieren amenizarse más.

Seguridad o inseguridad?

Desde hace varios días viene acentuándose el rumor de que por los lados de la policía de seguridad están sucediéndose cosas demasiado feas, asquerosas mejor, para colocarle el único calificativo que esa actitud requiere. Se habla de que los objetos decomisados se quedan en poder de muchos de ellos; un vestido "que les sirva" es ropa que ellos siguen usando; unas aves de corral que en cierta ocasión sorprendieran algunos de esos señores, fueron a parar a la olla gorda de un restaurante y parece que los ladrones tienen sus mejores auxiliares en varicos de esos agentes de la "inseguridad" social.

Nosotros no tenemos a quien elevar esta queja pues convencidos vivimos de que no hay quien ponga freno a todos estos desmanes, ya que en Pereira estamos hoy por hoy condenados a la mas inaplicable impunidad que viene desde muy alto y que recorre zonas en donde tal actitud es por lo menos inexplicable. Pero por si un día cualquiera llegásemos a ser oídos por los altos dirigentes en el departamento, entonces que esos señores sepan que clase de policía de seguridad es esta que tenemos en Pereira.

Acaba de llegar al Almacén Eléctrico

Un variado y completo surtido de materiales eléctricos de toda clase, calidad y procedencia, continúa con todo éxito la venta de las famosas cocinas eléctricas marca "Universal", ellas representan la verdadera economía en su hogar y cada familia debe tener antes que cualquier otro mueble, su magnífica cocina eléctrica marca "Universal"

Unico vendedor el ALMACEN ELECTRICO de MANUEL VILLEGAS